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会議名 令和 5 年度 第 2 回阿見町男女共同参画社会推進会議 

日時 令和 5 年 11 月 8 日（水）午後 2 時 30 分から 

場所 阿見町役場 305①②会議室 

出席者及び 

欠席者 

出席者 13 名 

欠席者 1 名 （大山雪子委員） 

事務局 町民生活部 町民活動課 

次第 1 開会 

2 議題 

（1）男女共同参画社会推進講演会への協力について 

（2）第 4 次男女共同参画プランの令和 5 年度進捗に関する 

各課ヒアリング及び第 3 回推進会議の開催について 

（3）その他 

3 閉会 

議題 

 

 

 

丸山委員 

 

事務局 

 

 

丸山委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

國生委員 

 

会長 

 

事務局 

 

 

（1）男女共同参画社会推進講演会への協力について 

 

事務局説明後、質疑応答 

 

講演会後の質疑応答で、当日会場の人からの質問は受け付けないのか。 

 

講演会申し込みの際に事前質問を受け付けているため、当日の質問は受け

ない予定。 

 

仮に手を挙げて質問してくれる人がいるような場合に備え、舞台袖にマイ

クを持った人を準備しておいたほうが良いのではないか。 

 

承知した。 

 

当日参加できない委員は？  

 

用事があるので、14：00から参加する。 

 

来れる方はぜひ参加してほしい。 

 

ステージの準備をする方から決めたい。イスと指揮台の片付け、花の移動

をお願いしたい。 
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会長 

 

 

横田委員 

 

 

吉田委員 

 

会長 

 

事務局 

 

副会長 

 

事務局 

 

山口委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

鈴木委員 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

小田桐委員、鈴木委員、吉田委員の 3名にお願いする。「講師紹介」は菅

澤委員にお願いする。 

 

「開会のことば」は、小田桐委員、鈴木委員、吉田委員のどなたかに兼務

していただけないか。 

 

「開会のことば」できます。 

 

では「閉会のことば」を鈴木委員にお願いする。 

 

特産品抽選会を担当する方を決めたい。 

 

私はできる。小田桐委員と國生委員にもお願いしたい。 

 

あとは受付をお手すきの方にお願いしたい。 

 

大丈夫です。 

 

受付では名簿を確認し、配付物を渡す。また、県の職員も受付を手伝って

くれることになっている。 

 

役割分担はこれで決まったので、当日よろしくお願いします。 

 

当日はカジュアルな服装ではなく、ジャケット等を着用してもらえればい

いと思う。 

 

抽選会の進行は誰が行うのか。 

 

丸山委員に引き続きお願いしている。 

 

吹奏楽団の演奏中のホールの出入りはどうするのか。 

 

出入りは仕方ないと考えているが、2階の出入口を利用してもらう。 

当日の流れの確認だが、当日は 12時に集合、名札を着用後、打合せを行

う。12時半から受付で、山口委員、大山委員、その他手が空いている方に

会場内の誘導も含めてお願いしたい。 
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横田委員 

 

会長 

 

國生委員 

 

事務局 

 

会長 

 

 

吉田委員 

 

事務局 

 

岡田委員 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

駐車場が満車になってしまう場合は、カスミの駐車場を利用してもらう。

関係者はカスミの駐車場に停めてもらいたい。 

 

カスミの駐車場から乗り合わせにしてはどうか。 

 

11：45にカスミ敷地内のクリーニング店近くに集合にする。 

 

当日の緊急問い合わせ先は？ 

 

本郷ふれあいセンターに電話をしてほしい。 

 

参加者が 150 人に近くになればいいと思う。学校にも配布してもらって

いると思うが、PTAの方が参加しやすい何かがあると良い。 

 

スクリレ配信を行い、自分の学校だけだが動員をかける。 

 

あみメールは 10月に一度送っている。もう一度送る。 

 

工業団地へ連絡はしている。各企業の代表者から社員へ情報が伝わってい

るはず。 

 

（2）第 4 次男女共同参画プランの令和 5 年度進捗に関する 

各課ヒアリング及び第 3 回推進会議の開催について 

 

事務局説明後、質疑応答 

 

日程はほぼ決定なのか。 

 

2月のヒアリングの日程はほぼ決定。都合の良い時間だけでもいいので、

ぜひ参加してほしい。 

 

以上をもちまして、第 2 回阿見町男女共同参画社会推進会議を閉会いた

します。 


